

Date: 23 December 2023
Ref: PMS/ADX/003/2023

التاريخ: 23 يناير 2023 م
المرجع: PMS/ADX/003/2023

Disclosure and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500, Abu Dhabi, UAE

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال والمحترمين،
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

الموضوع: قرار مجلس إدارة بالمز الرياضية ش.م.خ. ("الشركة") بالتمرير

Sub: Resolution of the Board of Directors of Palms Sports PJSC ("The Company") by Circulation

Kindly note that the Company's Board of Directors will sign a resolution by circulation on Thursday 26/01/2023 to pass the following items:

1. Propose a date and time of the Company's Annual General Assembly (AGM) meeting;
2. Propose the agenda items of the Company's AGM meeting, and issue the invitation to attend and participate therein, pending the approval of Ministry of Economy.

يرجى التكرم بالعلم بأن قراراً بالتمرير سيتم توقيعه من قبل السادة أعضاء مجلس إدارة الشركة يوم الخميس الموافق 2023/01/26 م، بشأن اعتماد البنود التالية:

1. تحديد تاريخ وتوقيت اجتماع الجمعية العمومية السنوية للشركة.
2. تحديد بنود جدول أعمال الجمعية العمومية السنوية للشركة ودعوة السادة المساهمين للحضور والمشاركة والحصول على موافقة وزارة الاقتصاد على التاريخ والتوقيت وجدول الأعمال المقترحين.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

فؤاد فهدى درويش - الرئيس التنفيذي
Fouad Fahmi Darwish - CEO

